

David Allard & Sylvie Chefneux
2 montée de la Rochette
69300 Caluire (France)
Tél : 06.82.15.56.27
sylvie.chefneux@free.fr

Le 6/03/2026



Nous avons pleuré à l'annonce de la mort de votre Grand,
Généreux et Courageux Guide '**Ali Khamenei**.

Et nous vous présentons ici
nos Profondes et Sincères Condoléances.

Longue Vie à la République Islamique d'Iran !

ما شاء الله



We wept at the news of the death of your Great, Generous
and Courageous Leader '**Ali Khamenei**.

And we offer you here
our Deepest and most Sincere Condolences.

Long live the Islamic Republic of Iran!

ما شاء الله

Courriers envoyés à toutes les Ambassades d'IRAN en Europe, et autres contacts.
Letters sent to all Iranian embassies in Europe and other contacts.

Bénié soit la République Islamique d'Iran !

Le 1^{er} mars 2026, Donald Trump a justifié son agression militaire en qualifiant les dirigeants iraniens de « *terroristes qui ont déclaré la guerre à la civilisation* ».

Il suffit de renverser radicalement cette affirmation pour avoir la plus stricte vérité :

La République Islamique d'Iran est la dernière citadelle de résistance¹ de la Civilisation (société selon Dieu) **faisant face à l'Occident Terroriste et Apostat².**

Ainsi vont les choses en Babel-Occident. TOUT n'y est que Mensonge et Inversion :

C'est l'Occident malade qui **règne sur le Monde**, politiquement, militairement, économiquement, industriellement, médiatiquement... **depuis 1835** (cf. *Le Tournant*, TNP – 2021), massacrant, parasitant, terrorisant, pillant tout... détruisant la Nature et faisant vivre l'Enfer sur Terre à l'Humanité... nous menant tout droit à la Fin du Monde...

C'est l'Occident dégénéré qui est **cause de toutes les Guerres depuis 1835**, tant « mondiales » que « coloniales »... croulant sous les armes de « destruction massive »...

Et c'est ce même Occident putréfié, **totalément totalitaire et monstrueusement criminel** qui accuse l'Iran d'être... « une menace pour le monde » !!!

En définitive, si **c'est bien la Caste barbare Occidentale qui est COUPABLE** du Crime abominable commis aujourd'hui contre la République Islamique d'Iran... **c'est en revanche la Masse populaire d'Occident qui en est RESPONSABLE**, en se montrant **incapable de se faire Peuple intelligent et organisé**, ce qui mettrait un terme aussi définitif qu'immédiat à la domination de ladite Caste.

Maudit soit l'Occident Terroriste et Apostat !

A VOTÉ

Salvien – Tout Nouveau Peuple – 2 mars 2026

¹ Prenant la suite du Marxisme Léninisme Maoïsme. La Caste pestilentielle dont nous subissons le joug mortifère l'avoue d'ailleurs sans sourciller : Marie-France Garaud, candidate gaulliste aux présidentielles en 1981, lança la formule : « *le Khomeynintern prend la suite du Komintern* » (le Komintern = l'Internationale Communiste fondée par Saint Lénine en 1919). (Cf. *La Religion Marxiste* de Freddy Malot – janvier 2004. Oui ! le Marxisme fut religieux... sans le savoir !)

² Apostat = Renégat. Autrement dit : Obscurantisme, (néo-)Paganisme, Agnosticisme... bref : Laïcité !

Statement by the BNP (Brand New People):

Blessed be the Islamic Republic of Iran!

On 1 March 2026, Donald Trump justified his military aggression by describing Iranian leaders as *'terrorists who have declared war on civilisation'*.

The strictest truth is nothing other than the exact opposite of this statement:

The Islamic Republic of Iran is the last bastion of resistance¹ of Civilisation (society according to God) **facing the Terrorist and Apostate² West.**

Such are the ways of West-Babel. EVERYTHING there is nothing but Lies and Reversals:

It is the sick West that **rules the World** politically, militarily, economically, industrially, mediatically... **since 1835** (see *1835? The Watershed*, BNP – 2021), massacring, parasitising, terrorising, plundering everything... destroying Nature and bringing Hell on Earth to Humanity... leading us straight to the End of the World...

It is this degenerate West that is **at the root of all Wars since 1835**, both 'world' and 'colonial'... collapsing under the weight of weapons of 'mass destruction'...

And it is the very same rotten, **totally totalitarian and monstrously criminal** West that accuses Iran of being... 'a threat to the world'!!!

Ultimately, if **it is indeed the barbaric Western Caste that is GUILTY** of the abominable Crime committed today against the Islamic Republic of Iran... **it is, on the other hand, the Western popular Masses who are RESPONSIBLE for it**, by proving themselves **incapable of becoming an intelligent and organised People**, what would put an immediate and definitive end to the domination of the said Caste.

Cursed be the Terrorist and Apostate West!

CASTED

Salvian – Brand New People – 2 March 2026

¹ Following on from Marxism-Leninism-Maoism. The pestilential Caste under whose deadly yoke we suffer admits this without batting an eyelid: Marie-France Garaud, Gaullist candidate in the 1981 presidential elections, coined the phrase: *'The Khomeynintern is taking over from the Comintern'* (the Comintern = the Communist International founded by Saint Lenin in 1919). (See *La Religion Marxiste* by Freddy Malot – January 2004. Yes! Marxism was religious... without knowing it!)

² Apostate = Renegade. That is: Obscurantism, (neo-)Paganism, Agnosticism... in short: Secularism!

DAVID & GOLIATH

Iran vs U.S.A.

★ **VIVE** le pays des Mollah ! ⁽¹⁾
(exploit du 8.01.2020)

★ **À BAS** le Terrorisme des Yankees ⁽²⁾,
qui forgèrent le Monstrueux État
fantoche « sioniste » ⁽³⁾ !

« Et lorsqu'ils s'avancèrent sur le champ de bataille contre Jalout ⁽⁴⁾ et son armée ; ils s'écrièrent : Seigneur ! Accorde-nous la constance, affermis nos pas, et donne-nous la victoire sur ce peuple infidèle ».

Coran, S. 2, v. 251

وَلَمَّا بَرَزُوا لِجَالُوتَ وَجُنُودِهِ قَالُوا رَبَّنَا أَفْرِغْ عَلَيْنَا صَبْرًا
وَتَكَيِّتْ أقدامَنَا وَأَنْصُرْنَا عَلَى الْقَوْمِ الْكَافِرِينَ ﴿٢٥١﴾

« Il mit la main dans son sac, y prit une pierre et la lança avec sa fronde : il frappa le Philistin au front, où la pierre pénétra, et le géant tomba face contre terre ».

I Samuel, 17 : 49

וַיִּשְׁלַח דָּוִד אֶת-יָדוֹ אֶל-הַכֶּלִי, וַיִּקַּח מִשָּׁם אֶבֶן וַיִּקְלַע, וַיַּךְ אֶת-הַפִּלִּשְׁתִּי, אֶל-מִצְחוֹ;
וַתִּטְבַּע הָאֶבֶן בְּמִצְחוֹ, וַיַּפֵּל עַל-פָּנָיו אֶרְצָה.

(1) Mollah = ملا

(2) Patrons de Babel-Occident !!

A VOTÉ

(3) « État » en vérité : **Anti-Israélite** ; et avec cela : **Chancre** contagieux
au Moyen-Orient depuis près de 3/4 de siècle (14 mai 1948).

(4) Goliath = Jalout = جَالُوت = גִּלְיָת

DAVID & GOLIATH

Iran vs U.S.A.

★ **THREE CHEERS** for the Mullahs' ⁽¹⁾ country!
(feat on January 8, 2020)

★ **DOWN WITH** Yankees' ⁽²⁾ Terrorism,
which forged the Outrageous
« zionist » puppet State ⁽³⁾ !

« And when they went forth to face Jalout ⁽⁴⁾ and his soldiers, they said, “Our Lord, pour upon us patience and plant firmly our feet and give us victory over the disbelieving people”. »

Quran, S. 2, v. 250

وَلَمَّا بَرَزُوا لِجَالُوتَ وَجُنُودِهِ قَالُوا رَبَّنَا أَفْرِغْ عَلَيْنَا صَبْرًا
وَتَسَيِّتْ أقدَامَنَا وَأَنْصُرْنَا عَلَى الْقَوْمِ الْكَافِرِينَ ﴿٢٥٠﴾

« And David put his hand in his bag and took out a stone and sent it from his leather band straight at the Philistine, and the stone went deep into his brow, and he went down to the earth, falling on his face. »

I Samuel, 17 : 49

וַיִּשְׁלַח דָּוִד אֶת-יָדוֹ אֶל-הַפֶּלִי, וַיַּקֵּחַ מִנֶּשֶׁם אֶבֶן וַיַּקְלַע, וַיִּךְ אֶת-הַפֶּלִי שְׁתֵּי, אֶל-מִצְחוֹ;
וַתִּטְבַּע הָאֶבֶן בְּמִצְחוֹ, וַיִּפֹּל עַל-פָּנָיו אֶרְצָה.

CASTED

(1) مَوْلَى ج موال

(2) The Boss of West-Babel!!

(3) « State »? To tell the truth: **Anti-Jew!** And, to top it all: a catching **Canker** in the Middle East, since nearly $\frac{3}{4}$ a century (May 14, 1948).

(4) Goliath = Jalout = جَالُوت = גִּלְיָת

[new issue: Jan. 19, 20 - Translated: Jan. 25, 20]

CREDO

Hardi, camarades !

C'est le moment d'abattre le Colosse aux pieds d'argile : l'Occident pourri jusqu'à l'os.

Désertons le Système. Contre-société (École, Media, Justice, Police, et tout le St Frusquin) !

- Matière et Esprit sont les 2 faces d'une même et unique Réalité.

Nature et Humanité sont à Parité.

- Deux Partis accouplés forment l'assise sociale : le Féminin et le Masculin.

- Deux Valeurs combinées animent le travail : Égalité et Liberté. Ceci entraîne une double conduite : Fraternelle et Amicale.

- Le nouveau régime d'Associés authentiques implique tout à la fois la Gratuité et le Volontariat.

Tandis que les prisons sont vidées sans façon, les serrures de tout type s'en vont au musée.

De même que la Propriété privée-publicue disparaît et fait place à de simples Possessions, les Frontières sont renversées et l'O.N.U. est expédiée dans les poubelles de l'histoire.

Enfin ! La Société Convenable est là : le Comm-Anar. Sans Argent et sans Armes.

طالب كبريتي - 4.12.2012.

1

2

3

4



CREED

Go for it, fellows!

Now's our time to bring down the Idol with feet of clay: the West rotten to the core.

Forsake the System. Counter-community (School, Media, Courts, Constabulary, and the whole caboodle)!

- Matter and Spirit are heads and tails of the same and single Real.

Nature and Humanity are at Parity.

- Two mated Parties make up the social basis: one Feminine and the other Masculine.

- Two combined values animate working: Equality and Liberty. This entails a twofold behaviour: Brotherhood and Friendship.

- The new regime of genuine Partners implies all at once Free Livelihood and Voluntary Service.

As jails are offhand vacated, likewise locks of every kind depart for the museum.

As well as public-private Properties vanish and give way to mere Possessions, Borders are overthrown and U.N.O. is consigned to the scrap heap of history.

Well! Well! We've got the Suitable Community: Anar-Comm. Without Money and Weapons.

www.eglise-realiste.org